

sion über die vom V. Parteitag beschlossenen Grundfragen der Theorie und Praxis des sozialistischen Aufbaus vom Standpunkt des dialektischen Materialismus zu führen. Die leitenden Parteiorgane werden verpflichtet, den Grundorganisationen dementsprechende ideologische Hilfe zu leisten. Zur ideologischen Unterstützung für die Grundorganisationen ist erstens die Herausgabe entsprechender Materialien in Form von Broschüren, Lektionen usw. (die auch von den Bezirks- und Kreisleitungen zur Verfügung zu stellen sind) sowie die Unterstützung durch die Presseorgane, zweitens die gründliche Auswahl und Qualifizierung der Kader und drittens die Auswertung guter Erfahrungen der Propagandaarbeit und deren Übertragung auf alle Grundorganisationen erforderlich. Zur Behandlung wichtiger Fragen sollten die Kreisleitungen und die Leitungen der Grundorganisationen alle theoretisch qualifizierten und in der Praxis erfahrenen Genossen heranziehen.

Im Beschluß des V. Parteitages wird betont, daß die ganze Arbeiterklasse und alle Werktätigen mit dem dialektischen Materialismus vertraut zu machen sind. Die leitenden Parteiorgane werden deshalb verpflichtet, gemeinsam mit den Genossen der Massenorganisationen, des Staatsapparates und der Gesellschaft zur Verbreitung wissenschaftlicher Kenntnisse festzulegen, wie die im Beschluß des Politbüros enthaltenen Aufgaben zur Entwicklung einer breiten und ideenreichen Massenpropaganda verwirklicht werden.

Im Mittelpunkt der Massenpropaganda sollen Themen stehen, die entsprechend den Bedingungen der jeweiligen Parteiorganisation zu konkretisieren beziehungsweise abzuwandeln sind wie:

der Sieg des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und wie wir ihn organisieren;

Wesen und Inhalt der ökonomischen Hauptaufgabe in der Deutschen Demokratischen Republik und der Beitrag unserer Parteiorganisation zu ihrer Lösung;

die materialistische Dialektik, das Tempo des sozialistischen Aufbaus in der Deutschen Demokratischen Republik und die Sicherung des Friedens in Deutschland;

die Steigerung der Arbeitsproduktivität - das Entscheidende für den Sieg des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik;

die ständigen Ausschüsse für Produktionsberatungen - eine wichtige Form der sozialistischen Leitung unserer Industriebetriebe;

die schnelle Anwendung der modernsten Erkenntnisse der Wissen-